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学さん・詩織さん長女

（３歳 11カ月・小苗代）
哲也さん・美千代さん長男

　今年の夏に仙台市の水族館に行っ
たことが思い出の「るんるん」。わ
んぱくな性格で、お兄ちゃんといつ
も一緒に遊んでいます。最近は、洗
濯物をたたんでくれたりと、お手伝
いを積極的にしてくれるようになり
ました。優しく元気な女の子に育っ
てほしいな。　　　　　　　　 詩織

　お父さんと一緒に車のおもちゃで
遊ぶのが大好きな「とうま」。甘え
ん坊でやんちゃな性格だけど、恥ず
かしがり屋な一面も。最近、保育園
であったその日の出来事をたくさん
話してくれるようになりました。仲
の良い友達をたくさんつくって、元
気に育ってほしいです。 　　美千代
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下柳 安雄さん
（81歳・田代）

　
「
毎
日
１
時
間
程
度
の
散
歩
を
す
る
こ
と

が
健
康
に
つ
な
が
っ
て
い
る
と
思
い
ま
す
」

と
話
す
安
雄
さ
ん
。
現
在
は
家
の
畑
で
野
菜

を
作
っ
た
り
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
な
ど
を

し
て
い
る
と
の
こ
と
。

　

町
の
イ
ベ
ン
ト
な
ど
に
も
よ
く
参
加
し
て

い
る
安
雄
さ
ん
。「
い
ろ
い
ろ
な
行
事
に
顔

を
出
し
て
、
皆
さ
ん
か
ら
声
を
か
け
て
も
ら

え
る
こ
と
が
う
れ
し
い
で
す
」
と
優
し
い
笑

顔
で
話
し
て
く
れ
ま
し
た
。

利用者の安心を第一に

◆勤め先は？
　㈱メフォスの栄養士として、高砂荘で
勤務しています。献立の作成や料理の盛
り付けなどをしており、利用者の皆さん
が安心して食べられるように衛生管理に
は特に気を付けています。
◆自分の性格は？
　周りからは明るく元気な性格だとよく
言われます。
◆趣味・特技は？
　種目にかかわらず、いろいろなスポー
ツをすることが趣味です。
◆今、一番したいことは？
　北海道に旅行に行って、おいしいもの
をたくさん食べたいです。
◆理想の男性像は？
　優しくて、一緒にいて楽しい男性が理
想です。
◆将来の夢は？
　結婚をして、幸せな家庭を築いていた
いです。
◆最後にひと言
　大変な部分もありますが、やりがいの
ある仕事です。責任を持って利用者の皆
さんに良い食事を届けられるように頑張
りたいです。
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町民のひろば町民のひろば
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ふるさとＣＭ大賞 in ＩＷＡＴＥ 2017
ＣＭ制作のばず部が町の魅力をＰＲ

　岩手朝日テレビ主催の「ふるさとＣＭ大賞 in IWATE 
2017」の審査会は11月26日、盛岡市のいわて県民情報交流
センター（アイーナ）で行われ、CMを制作したくずまき型
DMO事業の推進母体であるくずまき観光地域づくり協議会
の若者・高校生検討部会（ばず部）の皆さんが撮影のときの
裏話や町の魅力などについてPRしました。
　本町の作品「いやし ずっぱり くずまき」は残念ながら入
賞を逃しましたが、参加した高校生たちは、CMの企画や撮影、
PRなどの体験を通じて町の魅力を再認識したようでした。

物
お
じ
せ
ず
町
の
魅
力
や
Ｃ
Ｍ
を
作
成
し
た
と
き
の

エ
ピ
ソ
ー
ド
に
つ
い
て
答
え
る
葛
高
生
の
皆
さ
ん

　12月１日、町消防団長の辞令交
付式が町長室で行われ、鈴木町長
から橋本秀雄さん（69歳･田代）に
辞令が手渡されました。
　鈴木町長は「町民の安心・安全
確保のために、町との連携をさら
に深めながら消防団としての使命
達成のために、より一層のご活躍
を期待します」とあいさつしました。
　橋本さんは、昭和47年に入団後、
第４分団長や団本部副本部長など
を歴任。平成９年12月から副団長
を勤められていました。

新しい消防団長が決まる

町消防団長に橋本秀雄さん

　橋本　秀雄 さん
（69歳・田代）


